



Fahrradfahren in València

REGELN UND EMPFEHLUNGEN FÜR EINE FAHRRADTOUR DURCH DIE STADT

Willkommen in Valencia und vielen Dank für Ihr Interesse, es mit dem Fahrrad zu entdecken!

ALS RADFAHRER HELFEN SIE UNS VALENCIA NACHHALTIGER ZU MACHEN UND POSITIVES VERHALTEN IM VERKEHR ZU FÖRDERN. DENNOCH, BEVOR WIR STARTEN GIBT ES EINIGE DINGE, DIE SIE WISSEN SOLLTEN:

IN VALENCIA MÜSSEN RADFAHRER, die für sie ausgewiesenen Wege und in deren Abwesenheit, auf der **STRASSE FAHREN**. In diesem Fall können Sie die Spur direkt neben dem Bürgersteig, oder aber die für Ihr Reiseziel angenehmere benutzen. Denken Sie daran, dass es ratsam ist, in der Mitte der Spur zu bleiben; Dadurch wird dem Radfahrer sein Raum gelassen und er wird auf der Straße respektiert.

DIE STRASSE, DÜRFEN SIE NUR IN DIE GLEICHE FAHRTRICHTUNG WIE ALLE ANDEREN FAHRZEUGE BEFAHREN. Nur dann, wenn es ausdrücklich erlaubt ist, können Sie auch in die entgegengesetzte Richtung fahren.

ES EMPFIEHLT SICH ERHÖHTE VORSICHT AN KREUZUNGEN, vor allem wenn sich Radwege und Straßen schneiden.

Während des Fahrens, **VOR ALLEM NACHTS SOLLTEN SIE AUF IHRE SICHTBARKEIT ACHTEN UND DIE LICHTER** auf der Vorder- und Rückseite des Rades verwenden.

Denken Sie daran, dass für Ihre und die Sicherheit anderer, **ES NICHT GESTATTET IST, KOPFHÖRER ODER ANDERE MOBILE GERÄTE ZU VERWENDEN**.

ES IST VERBOTEN, AUF DEM BÜRGERSTEIG ZU FAHREN, ES SEI DENN, ES IST EIN RADWEG VORHANDEN, ODER ES WIRD AUSDRÜCKLICH DARAUF HINGEWIESEN. In diesem Fall darf die Geschwindigkeit 15 km/Stunde nicht überschreiten. In Fußgängerzonen und Straßen, wo es keine Verbotsschilder und einen freien Durchgang von mehr als 3 Metern gibt, dürfen Sie ein Fahrrad benutzen, aber immer unter der Berücksichtigung und Bevorzugung von Fußgängern. Ein Meter Abstand muss zwischen Ihnen und dem Fußgänger eingehalten werden und mit einer moderaten Geschwindigkeit von nicht mehr als 10m/Stunde oder weniger, gefahren werden.

SOWOHL AUF DER STRASSE ALS AUCH AUF FAHRRADWEGEN HALTEN SIE SICH BITTE AN DIE STRAßENVERKEHRSORDNUNG UND VORFAHRTSREGELN. Informieren Sie andere Verkehrsteilnehmer im Voraus über Ihre Bewegungen (Spurwechsel, Abbiegen) mit Handzeichen. Vorausschauendes Fahren hilft ihrer Sicherheit und andere Teilnehmer wissen, wo Sie hinfahren. Wenn Sie nicht mit der Stadt vertraut sind, planen Sie Ihre Route, bevor Sie losfahren. Wenn Sie Zweifel haben oder sich verfahren haben, fragen Sie vor einer riskanten Entscheidung.

ZUM FAHRRADABSTELLEN gibt es vorgesehene Ständer in der ganzen Stadt. Sollte es keinen im Umkreis von 50 Meter geben, oder wenn alle besetzt sind, können Sie das Fahrrad an Stadteigentum (außer Bäume, Laternen und Gebäudeelementen) anschließen, sofern Sie einen 1,5 Meter Durchgang für Fußgänger freilassen.

MIT DIESEM WISSEN HINDERT SIE NICHTS, VALENCIA, EINE IDEALE STADT ZUM RADFAHREN, ZU GENIEßEN.

Wir wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt!

